



'Críticos por deudas de Pemex deberían morderse la lengua'

El director de Pemex, Octavio Romero Oropeza, rechazó que esta Administración haya endeudado a la empresa y recomendó a quienes afirman lo contrario "morderse la lengua". En su comparecencia ante la Comisión de Energía con motivo de la glosa del Quinto Informe de Gobierno, afirmó que durante esta Administración se ha "desendeudado" a Pemex, a pesar de que el precio por barril de petróleo ha sido menor al registrado en los dos sexenios anteriores.

<https://www.elnorte.com/criticos-por-deudas-de-pemex-deberian-morderse-la-lengua/ar2689869?v=5>